



**Juan José Marmolejo : &quot;El equipo de gobierno oculta su inoperancia utilizando la mentira&quot; Tras la aprobación de los presupuestos municipales de 2011, Juan José Marmolejo exige a PSOE-CIS que diga la verdad y no confunda a los ciudadanos.** El candidato del Partido Popular a la alcaldía, Juan José Marmolejo, ha comparecido ante los medios de comunicación para sacar a la luz las cuentas reales del equipo de Gobierno y que ponen de manifiesto que la gestión de PSOE-CIS en materia económica, como otros tantos temas de ciudad que se están realizando “es heredada”.

Tras la aprobación de los presupuestos municipales de 2011 y la demagógica utilización de los parados y familias necesitadas por parte del Gobierno local, el alcaldable popular ha lamentado que PSOE-CIS haga uso de la mentira para confundir a los sanluqueños con la esperanza de que “repetiendo muchas veces la misma mentira, algo quede”.

Y es que tal y como asegura Marmolejo, no hay nada de exitoso en el pago de 9,1 millones de euros a proveedores y además sin haber tenido que pedir crédito dado que la cantidad destinada al capítulo de gastos en el presupuesto de 2010 ascendía a 16.830.990,61 millones de euros, importe que se ve incrementado tras la modificación presupuestaria llevada a cabo con motivo de la venta del ciclo integral del agua a Diputación y que ha supuesto 3,2 millones de euros más a las arcas municipales.

Así, señala Marmolejo, si sumamos ambas cifras nos da una cantidad de 20 millones de euros para pagar, por lo que entiende que “no es para ponerse medallas” ya que ha habido dinero suficiente para hacer frente a estos pagos. Es más, todavía sobrarían 11 millones de euros de los que el PP quiere saber su destino, por lo que ha solicitado la documentación que acredite a donde ha ido a parar ese dinero.

En este sentido, Juan José Marmolejo pide al PSOE que demuestre la transparencia de la que hace tanta gala y le entregue al grupo municipal del Partido Popular los documentos económicos requeridos.

Asimismo, El candidato a la alcaldía insta a los socialistas y a sus socios del CIS que digan la

verdad también en cuanto al Plan de Saneamiento y le recuerda a Fernando Verdún que este Plan se realizó en la etapa de Gobierno de PP-AS en 2004. “No se trata- ha dicho- de defender al equipo de Gobierno anterior. Se trata de no mentir y este Plan de Saneamiento es obra de José Luis Cuevas, del AS”.

Fue entonces, recuerda, cuando se acordó con la Seguridad Social y con Hacienda un calendario de pagos para hacer frente a las deudas contraídas con anterioridad por otras corporaciones locales, entre ellas las del PSOE.

Marmolejo ha constatado que estos pagos se vienen haciendo desde 2004, gracias a lo cual se ha podido participar de los ingresos del Estado, recibir subvenciones del Estado y también esos Planes E y Planes Proteja que han podido venir ahora a Sanlúcar. Por lo tanto, añade, “se trata de decir toda la verdad, no la verdad a medias. Y por si alguien tiene alguna duda, los papeles están en el Ayuntamiento”.

El alcaldable popular ha asegurado que el equipo de Gobierno “no puede ocultar su inoperancia utilizando mentiras porque los ciudadanos no son tontos y no se les puede tomar el pelo”.